

# SABDATARA

## Peringati Hari Bela Negara 2024, Kodim Tulungagung Gelar Upacara

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.SABDATARA.COM](http://TULUNGAGUNG.SABDATARA.COM)

Dec 19, 2024 - 23:31



TULUNGAGUNG - Kodim 0807 Tulungagung gelar upacara Hari Bela Negara 2024 yang diikuti para prajurit jajaran Kodim 0807 Tulungagung dan PNS di halaman Makodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No 17 Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Kamis (19/12/2024).

Image not found or type unknown



Upacara ini diikuti oleh seluruh prajurit jajaran Kodim 0807 Tulungagung serta pegawai negeri sipil (PNS) yang bertugas di lingkungan Kodim. Kegiatan berlangsung dengan khidmat, mencerminkan semangat para peserta untuk mengenang sejarah perjuangan bangsa sekaligus meneguhkan komitmen terhadap nilai-nilai bela negara.

Kapten Inf Sugiarto selaku Inspektur Upacara menyampaikan pentingnya memperingati Hari Bela Negara sebagai momentum untuk mengingat peristiwa sejarah Agresi Militer Belanda II yang terjadi pada 19 Desember 1948. Peristiwa tersebut menjadi tonggak semangat perjuangan rakyat Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan.

“Hari Bela Negara ke-76 tahun ini mengusung tema ‘Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju.’ Tema ini mengingatkan kita semua bahwa semangat bela negara harus terus dikobarkan dalam setiap lini kehidupan demi tercapainya kemajuan bangsa Indonesia,” ungkap Kapten Inf Sugiarto.

Hari Bela Negara diperingati setiap tanggal 19 Desember sebagai penghormatan terhadap perjuangan bangsa dalam mempertahankan kedaulatan negara dari ancaman penjajahan. Peringatan ini juga menjadi sarana untuk mengingatkan

seluruh elemen bangsa, baik TNI, PNS, maupun masyarakat umum, tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Dengan semangat peringatan Hari Bela Negara 2024, Kodim 0807 Tulungagung berharap nilai-nilai bela negara dapat terus tertanam di hati setiap warga negara dan menjadi landasan dalam mewujudkan Indonesia yang maju dan sejahtera. (\*)